

Super Finish



Am 22. September lud der FMC Seeadler zum letzten RCIII Wettbewerb des Jahres. Obwohl sich der Veranstalter ein größeres Starterfeld verdient hätte, waren leider nur 6 Teilnehmer angereist.

Der Wettbewerb wurde in mittlerweile schon gewohnter Weise sehr professionell abgewickelt. Mit den Punkterichtern Helmut Danksagmüller, Erich Filgas, Michael Klamecker, Norbert Weniger und Jürgen Gstettner standen hier auch absolute Spitzenpiloten als Punkterichter zur Verfügung. Nebenbei zeigte uns Helmut brandaktuelle Bilder von der EM aus Spanien.

Ich fuhr bereits am Samstag Vormittag nach Neusiedl, um hier etwas Flugplatzluft zu schnuppern. Blauer Himmel, Sonnenschein, angenehme Temperaturen, wenig Wind - perfekte Trainingsbedingungen - aber wird's auch am Sonntag so sein?... Nein, natürlich nicht!

Bereits am Morgen Dauerregen und sehr kühler Wind. Allerdings verspricht die Wettervorhersage Besserung im Laufe des Tages. Bei einem Starterfeld von 6 Piloten kein Problem. 'Beginnen wir halt erst zu Mittag'.

Inzwischen gibt's Kaffee, hausgemachte Mehlspeisen und ein gemütliches Mittagessen. Die Bedingungen sind mittlerweile ganz passabel - immer noch ganz leichter Nieselregen und wenig Wind. Nach dem ersten Durchgang liege ich mit 1.148 Punkten in Führung - vor Harald Lang mit 1.117 und Johann Schmid mit 1.095 Punkten. Für mich nicht gerade eine Standardsituation - ich versuche die kurze Zeit zum nächsten Durchgang zu nutzen, um nochmals die einzelnen Flugsequenzen durchzugehen (vor allem nicht an die Platzierung denken).

Zweiter Durchgang: Das Wetter wird immer besser, die ersten 4 Plätze liegen sehr knapp beisammen und jeder hat die Chance im 3. Durchgang bei mittlerweile fast perfekten Bedingungen den Bewerb für sich zu entscheiden. Nun sind auch die besten Flüge zu sehen.

Nachdem wir keine Einzelwertungen bekommen haben, wird es bis zur Siegerehrung nochmals spannend. Schließlich hat mich das Gesamtergebnis mehr als überrascht: Der erste Sieg - übrigens auf dem selben Flugplatz, wo ich vor genau 4 Jahren meinen 1. RCIII Wettbewerb bestritten habe.

Unbedingt erwähnenswert die Leistung von Harald Lang, er wird nächstes Jahr sicher den einen oder anderen Spitzenplatz für sich entscheiden können. Erfreulich war auch die Teilnahme von Hans-Peter Pinterits, der mit seinem ersten Bewerb zur Runde der RCIII Piloten gestoßen ist. Schlussendlich war es ein toller, sehr spannender Saisonabschluss. Nochmals ein herzliches Dankeschön an den Verein samt allen Helfern, sowie den Punkterichtern.

Wolfgang Eckhart

Ergebnisliste RCIII Neusiedl (22.09.2002)						
Platz	Name	Verein	DG-1	DG-2	DG-3	Gesamt
1	Wolfgang ECKHART	ÖMV Wien	-1148	1149	1194	2343
2	Harald LANG	UMFC Jennersdorf	-1117	1151	1165	2316
3	Johann SCHMID	VMFC Eisenstadt	-1095	1117	1185	2302
4	Norbert POLATSCHEK	MFC Oberpullendorf	-1023	1095	1132	2227
5	Siegfried BERGAUER	UMBC Laa/T	852	877	-832	1729
6	Hans Peter PINTERITS	UMFC Jennersdorf	-524	587	536	1123

